

令和7年1月6日  
岩 保 育 園



あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしく申し上げます。

お正月はいかがお過ごしでしたでしょうか。初詣に出かけたり、おせち料理やごちそうを食べたり、ゆったりとお家の方々と温かいふれあいを通して子ども達なりにお正月を楽しんだことと思います。お休みの間の話を、子ども達から聞くのが楽しみです。

早いもので、保育園での生活も残り3ヶ月となりました。3ヶ月後には、ランドセルを背負った1年生です。残り少ないぞう組の生活の中で、いろいろな経験を重ね、心身ともに育っていけるよう、保育を展開していきたいと思います。まずはこの時期ならではの正月遊びを通して子ども達と楽しみながら過ごしていきたいと思います。

また、様々な感染症が流行る時期でもあります。引き続き手洗い・うがい・手指消毒・こまめな換気に意識を向け健康で過ごせるようにしていきたいと思います。



### 最後の生活発表会、大成功！

お忙しい中、生活発表会を観に来てくださりありがとうございました。

年長児として迎えた最後の発表会。子ども達は期待する反面ちょっぴり不安な気持ちもあり、とても緊張したことと思います。しかし、そこはさすが年長さん！練習の成果をどの子も発揮できていたことを、観ていて感じられたのではないのでしょうか？



一人ひとりが輝くことができた発表会！またひとつ素敵な思い出ができました！



### ☆おしらせ☆

雪が積もった時は、雪遊びを楽しみたいと思っています。

積雪の日には防寒具や長靴・手袋があれば

持ってきてください。

着替えの補充も十分をお願いします。

